

Le paysage porcin du Sud-Ouest se redessine pour une nouvelle dynamique

En mai dernier, le groupement Aquitain Fipso et l'Aveyronnais Rouergue Elevage ont fusionné pour ne former plus qu'une coopérative Fipso, dont la zone d'activité rayonne sur les 2 régions Aquitaine et Midi-Pyrénées.

Fipso produit 350 000 porcs charcutiers par an et détient 51 % des parts de Fipso Industrie, une SAS d'abattage-découpe et transformation qui abat 620 000 porcs par an. Rouergue Elevage y est actionnaire à hauteur de 9 % pour 120 000 porcs charcutiers produits. Le reste du capital est détenu par la coopérative polyvalente Euralis.

Sur l'aspect coût alimentaire ce

rapprochement entre Actalim, fabricant d'aliment filiale de Fipso et Euralis a permis une compétitivité plus grande des prix d'aliment.

Aujourd'hui, c'est la coopérative haut-garonnaise Gascoval qui opère un important repositionnement stratégique dans le domaine animal. Avec une production porcine de 20 000 porcs par an, elle rejoint Fipso.

L'objectif de ce regroupement est de développer une filière porcine forte dans le sud ouest grâce à des économies d'échelle et à une nouvelle dynamique.

Volonté Paysanne du Gers n° 1174 - 22 janvier 2010